



INFO-CISSS

ÉDITION SPÉCIALE / 14 janvier 2026

UNE SURPRISE QUI FAIT CHAUD AU COEUR!

Mélanie Lavoie (agente administrative) et **Stéphanie Caron-Vézina** (agente de relations humaines) ont réalisé une magnifique surprise pour le personnel du 128, Régnauld à Sept-Îles.

Durant une fin de semaine, elles ont modernisé la salle de pause, qui manquait d'attrait : peinture, recouvrement des chaises, ajout d'un nouveau divan, installation de luminaires décoratifs et réaménagement complet.

Le lundi matin, les employés ont découvert une salle transformée et accueillante. Le résultat est remarquable : chacun retrouve le plaisir de profiter de cet espace pour dîner, socialiser et se détendre, contribuant ainsi au bien-être de tous.

Bravo à nos deux « lutines » et leurs collaborateurs pour ce geste exceptionnel de reconnaissance, apprécié par l'ensemble des équipes du 128, Régnauld!

Nadia Denis, directrice de la protection de la jeunesse



CAMPAGNE BRAVO!

Nous vous rappelons que les projets ou actions peuvent être acheminés à l'adresse courriel :
« 09.cisss.communications@ssss.gouv.qc.ca ».

Faites-nous parvenir vos photos, vos bons coups et vos remerciements!



L'INFO-CISSS est produit par le Service des communications. Pour toute proposition de texte, envoyez un courriel à l'adresse 09.cisss.communications@ssss.gouv.qc.ca.

Centre intégré
de santé
et de services sociaux
de la Côte-Nord

Québec



LA MAGIE DE NOËL POUR NOS TOUT-PETITS

C'est avec une immense fierté que nous mettons en lumière l'initiatrice de notre belle activité de dons de jouets pour les tout-petits : **Marie-Ève Maltais** (travailleuse sociale). Grâce à son dévouement et sa passion, nous avons pu établir un partenariat précieux avec l'Écocentre de Baie-Comeau, afin d'apporter joie et sourires aux enfants de nos clientèles vulnérables à l'approche des Fêtes.

Un grand merci également à l'équipe Famille-Enfance-Jeunesse, qui a

généreusement participé à l'emballage des cadeaux sur l'heure du dîner. Votre engagement et votre esprit d'équipe font toute la différence!

Merci Marie-Ève, et merci à tous pour cette belle collaboration. Ensemble, faisons de cette période un moment inoubliable pour nos familles.

Jacynthe Aubert, infirmière clinicienne - Équipe Famille-Enfance-Jeunesse

MAGNIFIQUES CAPTEURS DE RÊVES

Le 22 décembre dernier, le CHSLD des Escoumins a eu la chance de recevoir de magnifiques capteurs de rêves pour les chambres des résidents. Ils ont été fabriqués par des **membres de la communauté innue d'Essipit**, lors d'un cours d'artisanat. Ces créations apportent douceur et réconfort. Nous tenions à les remercier pour ce geste généreux et significatif.

Les capteurs sont tous différents d'une chambre à l'autre. À noter que le capteur d'une chambre appartient à la chambre et le résident qui quitte doit le laisser sur place afin de conserver sa mission de réconfort à son milieu.

Julie Bouffard, gestionnaire responsable du CHSLD des Escoumins



NANCY RÉMILLARD, UNE COLLÈGUE DÉVOUÉE!

Je tiens à exprimer toute notre admiration pour le travail exceptionnel de **Nancy Rémiillard**. Elle porte sincèrement ses collègues dans son cœur, et cela se reflète dans chacune de ses actions. Sa planification rigoureuse, sa grande

bienveillance et sa créativité apportent une chaleur et une énergie uniques au comité social. Nancy Rémiillard est une personne d'un dévouement remarquable, qui donne toujours le meilleur d'elle-même pour son équipe. Grâce à elle, de nombreux

petits et grands moments prennent vie et laissent une empreinte précieuse.

Comité social du Centre multiservices de santé et de services sociaux de la Basse-Côte-Nord



DES EMBALLAGES DE NOËL CONFECTIONNÉS PAR DES USAGERS

Les usagers des programmes de déficience intellectuelle et troubles du spectre de l'autisme (DI-TSA) de Sept-Îles ont confectionné du papier et des sacs d'emballage de Noël. Par la suite, ils ont pris part chacun leur tour au Marché de Noël, au Centre des congrès, où ils ont fait de l'emballage de cadeaux pour la population.

Avec ce papier et ces sacs, ils ont aussi fait l'emballage de cadeaux de Noël pour le CPE Sous le Bon Toit.

Étant à l'origine de ces activités, nous tenons à féliciter toute l'équipe. Vous avez fait du beau travail pour la communauté et un petit peu de vous s'est retrouvé sous les sapins de plusieurs maisons pour les Fêtes!

Katy Giasson, éducatrice spécialisée, et Valérie Desrosiers, technicienne en loisirs, à la Direction des programmes de DI-TSA et DP



De gauche à droite : Deux des artistes/participants, messieurs Frédéric Chiasson et Sébastien Rioux.

DE BONS MOTS POUR UNE INFIRMIÈRE DE L'URGENCE DE BAIE-COMEAU

Jessica Jean-Tremblay est un pilier sur qui nous pouvons toujours compter à l'urgence de Hôpital Le Royer. Tu te démarques par ta bonne humeur contagieuse et ton attitude positive même dans les moments les plus durs.

Message non signé reçu par le formulaire de l'intranet

LES FAMILLES D'ACCUEIL CÉLÈBRENT LA PÉRIODE DES FÊTES!



Une première fête de Noël a été organisée le 6 décembre à Baie-Comeau et le 13 décembre à Sept-Îles pour les familles d'accueil du secteur jeunesse. En tout, ce sont près de 80 personnes qui ont profité de l'occasion pour s'amuser, partager leurs expériences et se réseauter.

Merci aux **membres du comité recrutement** pour leur implication dans le succès de cette première édition, ainsi qu'aux familles d'accueil et leurs enfants de s'être joints à nous!

Comité recrutement et soutien RTF

UN BEL ACCUEIL POUR DEUX STAGIAIRES EN ERGOTHÉRAPIE

Cet automne, l'équipe du soutien à domicile (SAD) de Manicouagan a accueilli deux stagiaires en ergothérapie, **Maude Larouche et Célia Pain-Torres**.

Elles se sont démarquées de par leur dynamisme et leur désir d'apprendre en plus de rapidement s'intégrer à l'équipe par leur proactivité.

Bravo pour votre belle implication et votre dévouement auprès de la clientèle. De la belle relève à venir!

Elles ont été supervisées par **Caroline Perron**, ergothérapeute au SAD.

Merci Caroline pour ton implication et ta grande disponibilité. Ton engagement a fait en sorte que les stagiaires en ont retiré une expérience diversifiée, intéressante et positive.

Josée Martin, chef de service - Soutien à domicile Manicouagan



De gauche à droite : **Caroline Perron, Maude Larouche et Célia Pain-Torres**.

UN ESPRIT D'ENTRAIDE REMARQUABLE EN HOSPITALISATION À SEPT-ÎLES



En cette période marquée par de nombreuses transformations (Santé Québec, retrait de la main-d'oeuvre indépendante, etc.), je tiens à souligner la résilience exceptionnelle de **mon équipe**. Malgré les défis, elle a su faire preuve d'un engagement constant, d'un grand professionnalisme et d'un esprit d'entraide remarquable. Leur dévouement au quotidien est essentiel à la qualité des soins et des services offerts.

Je souhaite également mettre en lumière la précieuse collaboration des autres départements de l'**Hôpital de Sept-Îles**, tant cliniques qu'administratifs. Ce travail interdisciplinaire est au cœur de notre capacité à évoluer ensemble et à maintenir l'excellence de nos services.

Enfin, un merci tout particulier à la **Fondation régionale de l'Hôpital de Sept-Îles**. Sans son soutien, plusieurs initiatives pour valoriser le travail de nos employés et améliorer la qualité de vie de la clientèle aînée hospitalisée en attente de placement n'auraient pas été possibles. Sa contribution a permis de reconnaître concrètement le travail et l'engagement de nos employés, une reconnaissance d'une valeur inestimable pour nos équipes. Vous faites réellement la différence.

Belinda Bernier, chef de service - Hospitalisation Sept-Îles

TOURNÉE DANS LES RESSOURCES INTERMÉDIAIRES ET DE TYPE FAMILIAL

Un grand merci aux équipes des programmes de déficience intellectuelle et troubles du spectre de l'autisme (DI-TSA) pour leur visite dans les ressources d'hébergement des différents secteurs.

Votre présence et vos chaleureux souhaits ont apporté beaucoup de joie et de réconfort en cette période des Fêtes.

Karine Jean, chef de l'administration des programmes en DI-TSA - Haute-Côte-Nord et Manicouagan



LA TRADITION DES « MUMMERS » EN BASSE-CÔTE-NORD

Inspiré de la tendance terreneuvienne, la Basse-Côte Nord reçoit chaque année une visite de petits « mummers ».

Dansant, taquinant et apportant la joie autant aux enfants qu'aux adultes, ils sont revenus une fois de plus parmi nous.

Les « mummers » sont des acteurs folkloriques déguisés qui, traditionnellement entre Noël et le Nouvel An, vont de maison en maison en Grande-Bretagne, en Irlande et à Terre-Neuve-et-Labrador. Ils jouent des courtes pièces, dansent avec les habitants et amusent tout le monde grâce à leurs costumes farfelus.

Et vous, avez-vous déjà reçu la visite de « mummers » ?

Merci à tous ceux et celles qui contribuent à faire vivre cette belle tradition. Même nos aînés retrouvent leur cœur d'enfant en voyant passer les « mummers » !

Un merci tout spécial à **Lisa Jones**, assistante du supérieur immédiat à Blanc-Sablon pour la décoration de ta porte, vraiment inspirante!

Nancy Rémillard, conseillère cadre en soins infirmiers - SAPA - SAD - hébergement - DI-TSA-DP pour le secteur est



BRAVO DAVID!

Un usager des programmes de déficience intellectuelle et troubles du spectre de l'autisme de Sept-Îles, **M. David Boudreau**, a participé au tournoi de quilles de l'Association régionale de loisirs pour personnes handicapées Côte-Nord (ARLPH).

En terminant premier dans la région, il a remporté un méritas, un trophée et un certificat de 100 \$ au salon Nord-Quilles, remis par **Mme Jeannine Otis**, secrétaire/trésorière de l'Association.

Félicitations David, nous sommes fières de toi!

Katy Giasson, éducatrice spécialisée, et **Valérie Desrosiers**, technicienne en loisirs, à la Direction des programmes de DI-TSA et DP



UNE BELLE INITIATIVE DE L'ÉQUIPE DES SERVICES ALIMENTAIRES DE L'HÔPITAL DE SEPT-ÎLES



L'équipe du service alimentaire de l'Hôpital de Sept-Îles a produit 550 portions de soupe le 16 décembre 2025 en collaboration avec la Tablée des Chefs.

Celles-ci ont ensuite été distribuées à des gens dans le besoin et à des organismes du milieu par le Comptoir alimentaire de Sept-Îles.

Nous remercions Distribution Côte-Nord pour le généreux

don de légumes et toute l'équipe des services alimentaires pour leur implication, qui a aussi contribué par une récolte de denrées non périssables.

Nancy Shuglo, chef des ressources hôtelières volet alimentaire - Territoires Port-Cartier et Sept-Îles et nutrition clinique régionale